



Apartamento en venta en Finestrat, Finestrat

285.000 €

Referencia: RS26451 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construido: 103m²





Costa Blanca North, Finestrat

Apartamento en tercera planta en urbanización de lujo en Benidorm, a menos de 1200 metros de la playa, con 2 habitaciones y 2 baños. Esta propiedad captura la esencia vibrante de la Costa Blanca, ofreciendo un refugio exclusivo para quienes desean sumergirse en el encanto mediterráneo sin complicaciones innecesarias. Encanto de la Ubicación Benidorm brilla como destino icónico, donde el bullicio playero se funde con rincones serenos de urbanizaciones refinadas. A solo un corto paseo de la playa de Levante, esta vivienda invita a disfrutar del sol eterno, las olas suaves y el aroma salino que impregna el aire. La proximidad al corazón animado de la ciudad permite explorar terrazas con vistas al mar, mercados locales rebosantes de frescura y senderos que serpentean hacia calas escondidas, todo mientras se mantiene en un enclave privilegiado de tranquilidad elevada. La tercera planta regala perspectivas cautivadoras hacia el horizonte azul, donde las puestas de sol pintan el cielo en tonos rosados y naranjas, creando momentos inolvidables desde la intimidad del hogar. Rodeada de palmeras meciidas por la brisa y jardines exuberantes, la urbanización evoca un paraíso privado, ideal para desconectar del mundo exterior y recargar energías en un entorno que respira lujo discreto y autenticidad costera. Atmósfera Interior Acogedora Al cruzar el umbral, un recibidor luminoso da la bienvenida, fluyendo hacia espacios abiertos que fomentan la conexión y el confort diario. El salón-comedor se convierte en el epicentro de la vida familiar o social, bañado en luz natural que entra a raudales, invitando a largas conversaciones alrededor de la mesa o tardes perezosas con vistas al exterior. La cocina integrada se presenta como un espacio funcional y armónico, perfecto para preparar comidas caseras mientras se charla con invitados o se supervisa el horizonte. Las dos habitaciones ofrecen retiros personales: la principal, un santuario espacioso donde el descanso profundo se hace realidad, con suficiente amplitud para personalizarlo a gusto. La segunda, versátil y luminosa, se adapta a huéspedes, un rincón de lectura o un espacio creativo, siempre con esa calidez que invita a quedarse. Los dos baños completan la armonía, diseñados para rutinas diarias fluidas y momentos de relax, con un toque de elegancia que eleva lo cotidiano a lo extraordinario. Vida en la Urbanización Integrada en una comunidad selecta, esta urbanización prioriza el bienestar colectivo con áreas comunes que transforman el día a día en una experiencia placentera. La piscina principal invita a baños refrescantes bajo el sol, mientras zonas ajardinadas proporcionan sombra y frescura para reuniones espontáneas. Espacios dedicados al deporte y al ocio fomentan un estilo de vida activo, desde partidas amigables hasta sesiones de ejercicio al aire libre, todo envuelto en seguridad y privacidad absoluta. Eventos comunitarios sencillos fortalecen los lazos entre vecinos, creando un sentido de pertenencia que enriquece la estancia. La ubicación estratégica facilita salidas rápidas a atracciones emblemáticas de Benidorm, como parques temáticos llenos de adrenalina o rutas naturales que despiertan los sentidos, convirtiendo cada día en una nueva aventura accesible. Ideal para Inversión y Disfrute Esta propiedad destaca como oportunidad rentable en un mercado dinámico como Benidorm, donde la demanda de estancias vacacionales y residencias premium no cesa. Propietarios encuentran en ella un activo que genera satisfacción inmediata, ya sea alquilándola a turistas encantados con su cercanía al mar o disfrutándola como escape personal de fines de semana. El flujo constante de visitantes europeos y nacionales asegura vitalidad económica, con potencial para apreciación sostenida gracias al atractivo perenne de la zona. Para familias o parejas, representa el equilibrio perfecto entre proximidad urbana y paz residencial, con fácil acceso a servicios esenciales y ocio variado. Jubilados europeos